



México, D.F. 15 de Junio de 1955

REPÚBLICA ESPAÑOLA

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

PARTICULAR

Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno
35, Avenue Foch
París XVIIe (Francia)

Mi querido amigo:

Como en su carta de fecha 8 del corriente, y no de Julio como de anticipación ha puesto, no me dice nada respecto a su enfermedad lo considero un buen signo de que se encuentra ya restablecido, pero a pesar de ello le insisto en lo que le decía en mi anterior, o sea en que debe acudir a la oficina lo menos posible y estar en reposo todo lo que pueda, pues las enfermedades del estómago en el grado de la suya necesitan toda clase de precauciones para no reproducirse.

Todos en esta casa hemos agradecido su cariñoso recuerdo con motivo del cumplimiento por mí el día 11 de los setenta años de edad, fecha de ingreso en la ancianidad que pude cumplir afortunadamente al lado de todos los míos.

He podido adquirir algunas de las direcciones actuales de las personas que figuraban en la lista de devoluciones que me remitió, pero de otras hasta la fecha no me ha sido posible, y desde luego puede estar seguro de que todas las direcciones actuales que pueda lograr las llevaré conmigo a París.

No me es posible decir aún cuándo regresaremos a esa ciudad, pues todavía no he logrado la autorización del visado de mi pasaporte para ir de nuevo a La Habana y al regreso de allá tengo que realizar aquí varias cosas y entre ellas la reunión de los diputados y la visita al Sr. Presidente de la República que no es nada fácil de lograr. Por otra parte, realizo gestiones para poderme detener en los Estados Unidos con el fin de hablar del asunto que ya conoce en el Departamento de Estado de Washington. No creo, por todo esto, que podamos estar ahí de regreso hasta mediados del mes de Julio.

Estoy bien seguro de que el extracto de mi conferencia en París lo habrá usted hecho con toda perfección y me figuro que no tendrá efectividad su temor de que quiten a ojo algún párrafo por cuestiones de ajuste al publicarla.

La jira no ha ido mal en conjunto, pues el único Presidente con quien no pude entrevistarme fué el de Chile a causa de varios factores de que ya hablaré cuando esté en París. En los demás sitios las cosas han ido bastante bien, no solo en el orden político oficial si no también en el parlamentario.

Celebre que "La Depeche" haya concedido tanta importancia al acto celebrado en Montauban para imponer las insignias de la Orden de la Liberación a M. Irenée Bonnafous a título póstumo en la persona de su hija Mme. Nomdedieu.

Esta familia agradece mucho a su mujer y a su hija los saludos que envían e igualmente se los agradecen a usted y me encargan que les envíe muchos afectos suyos, a los cuales unirá los míos para su esposa y su hija. Un fuerte abrazo de su buen amigo,